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校庭の木々がすっかり色づき、冬の足音を感じるこの頃です。11月はたく

さんの行事がありましたが、天候にも恵まれ、子ども達の活躍する姿や熱心

な取り組みが見られ、それらの経験を通して成長が感じられます。

2学期も残すところあと1か月。１２月に入ると、家庭学習強化週間や漢字

・計算・活用大会もあります。まとめをしっかり行い、気持よく冬休みが迎

えられるよう指導していきます。インフルエンザなどが流行しませんように、

学校家庭の両方で予防に努めてまいりましょう。

１１月１９日（火）、朝から晴れ渡った青空の下、

持久走大会が行われました。暑いくらいの日差しの

中、どの学年も全力で走る子ども達のがんばりに応

援にも熱が入りました。

体育や朝運動、休み時間に練習してきた成果を発

揮して、それぞれの目標に向かってベストを尽くし、

一人の途中棄権もなく参加者全員がゴールできたこ

とは何よりでした。

ＰＴＡ役員や交通指導員の皆様には、沿道にての

交通指導、お世話になりました。また、多くの保護

者の皆さま、綿打幼稚園の園児たちも声援をありが

とうございました。各学年の記録や入賞者について

は、学年だよりをご覧ください。

塗装を終えた新しい校舎がやっとお目見えした１１月２１日(木）。

２～４校時に学校公開を、５校時に授業参観を行いました。

学校公開には、100名を超える保護者や地域の皆様が、お越しくださいまし

た。２校時の授業をご覧になった方からは、「子ども達がとても楽しそうに授

業を受けていました。普段の様子が見られてよかったです。」等の感想を寄せ

ていただきました。

午後の授業参観と懇談会にも多くの保護者の皆様がご参加くださり、お世

話になりました。

PTA人権講演会については、４面に紹介しましたのでご覧ください。

1年生は初めての(写真上) ６年生は最後の（写真下） 持久走大会のスタートです！！



☆行事を通して、成長☆

６年 租税教室 １１／６(水）

６年生の社会科の一環として、館林税

務署を講師に招き、税金について学習しました。DVDを視聴して説明を聞いたり講師の

質問に答えたりしながら、税金の種類や使途について知りました。税金は学校や公共の

施設､教育､医療､整備などに使われ、社会生活には納税が欠かせないことを学びました。

５年 エコムーブ号 １１／１２(火）

５･６校時に、県の異動環境学習車「エコムーブ号」による

「動く環境教室」が行われました。「空気の汚れ｣では、車の排

出ガスの汚れを調べたり松の葉の気孔を顕微鏡で見たりしまし

た。｢水の汚れ｣では、家庭排水が河川を汚す原因になる実験を

したりして、私たちの生活は環境問題とつながっており、身近

なことから環境への負荷を減らせることなどを確かめました。

４年 音楽発表会 １１／１３(水）

太田市民会館において、太田市小中音楽発表会が

行われ、綿打小は午後の部に４年生が参加し「ホー

ル・ニュー・ワールド」のリコーダー奏と「レッツ

サーチフォートゥモロー」の合唱を発表しました。

リコーダー曲は運動会で踊ったアラジンの劇中歌で

もあるので、子ども達の思い入れも強く美しい音色

で、歌は元気いっぱいに声を響かせ、堂々と発表が

できました。

３年 歯科保健指導 １１／１４(木）

５校時に学校歯科医の山鹿先生を講師として、３年生を対

象にブラッシング指導が行われました。歯垢を染め出して磨

き残しを確認し歯並びにあった磨き方を指導していただくと

ともに、正しい歯磨きのやり方や、むし歯や歯周病を防ぐた

めのお話をしていただきました。

２年 サチヨガ体験 １１／２２(金）

生活科の一環として綿打行政センターに出かけ、ヨガを体験

してきました。一般の方の中に入っての体験で初めて体験する

子も多く少々興奮気味でしたが、感想を見ると「とても楽しか

った！気持よかった」「家でお母さんに教えてあげたい」など、

ヨガの心地よさを体感した様子が伝わって来ました。

１年 天沼公園へ秋さがし １１／22(金）

２校時に、天沼公園へ秋探しに出かけました。あいにく肌

寒い日でしたが、子ども達は元気いっぱいに、ドングリを拾

ったり、落ち葉やさざんか等を見せ合ったり、池のこいの大

きさに驚きながら眺めたり、様々な秋を感じていました。ワ

ークシートにとても上手に絵や文で書ける子が増え、感想か

らも成長が感じられます。

１１月は、外部から講師を招いたり外へ出たりして学ぶ機

会が多々あり、専門家による講義や体験は、子ども達の

知識を広げる絶好の機会となりました。



【児童集会は、児童会本部役員を中心に、子ども達が

進めます。】

♯♪音楽集会♪♫・・・ 今回は、２年生と４年生が発表！

１１月１２日(火）朝の音楽集会は、２年生と４年

生の発表でした。

２年生は、「山のポルカ」の歌と器楽合奏で元気

のよい声と音を体育館に響かせてくれました。

４年生は、翌日の太田市音楽発表会で披露する２

曲のリハーサルを兼ねて聞かせてくれました。美し

いリコーダーの音色と元気なハーモニーの歌声に、全校か

ら応援の拍手をもらい、大きな自信になったようです。

♡感謝の集い♡・・・ いつも、私たちのためにありがとうございます！

１１月２１日（木）の朝、日頃お世話になっている方

々に感謝の気持ちを伝える「感謝の集い」を行いまし

た。

学校支援ボランティア（読み聞かせや安全支援、ミ

シンや糸のこの指導等のスクールサポート）や防犯サ

ポーターなどのボランティアに登録されている方々や

交通指導員の皆様にお知らせし、この日は２０名が参

加してくださいました。

児童代表がお礼の言葉を述べ、１～４年の児童が書いた「ありがとうカード」を贈呈

し、全校児童で「ビリーブ」を歌ってお礼の気持ちを伝えました。中には、複数のボラ

ンティアを兼ねてくださっている方もおり、私たち職員も、綿っ子たちが、いかに地域

の皆さんに支え見守られているかを改めて実感しました。本当にありがとうございます。

鍵盤ハーモニカがとっても

上手な２年生の発表の様子

『命命命命のののの大切大切大切大切さについてさについてさについてさについて考考考考えるえるえるえる授業授業授業授業』

ベイシアベイシアベイシアベイシア２１２１２１２１世紀財団世紀財団世紀財団世紀財団よりよりよりより助成決定助成決定助成決定助成決定！！！！

今年度、綿打小では「命の大切さについて考える授業」を企画しています。この企画が、

ベイシア２１世紀財団の「特色ある教育活動」（県内で１３校）の一つに選ばれ、助成をして

いただけることになりました。その贈呈式が１１月９日（土）、前橋市の

ベイシアビジネスセンター ホールAに於いて行われ、児童代表とし

て６年生の前田陽向さん、篠木咲衣さんが校長と参加しました。

当日は広いホールで贈呈式の後、受賞団体を代表して披露され

た高校生空手道部の代表演技を間近で見てきました。

助成していただいたお金で、命の大切さについて考える授業に使う

冊子を購入しました。今後、各クラスの授業で活用していきます。ま

た、図書室と学級文庫にも置きます。



☆PTA人権講演会☆

「聴覚障がいとラグビーが私を強くした」

１１月２１日（木）学校公開日に合わせ、３・４

校時にＰＴＡ人権講演会を実施しました。全校児童

と職員、そして希望した保護者の皆さんを合わせて

５３０名程で聞きました。講師は、大塚貴之さんと

三宅敬さんです。

大塚さんは、生まれつき聴覚に障がいがあります

が、ラグビーと出会い、健常者と一緒にプレーを行い、大学選手権では優勝も経験され

たそうです。現在はデフラグビー（聴覚障がい者のラグビー）日本代表のキャプテンと

してプレーする傍ら、子ども達への指導も行っているそうです。

『聞く（耳だけで情報を得る）と聴く（耳と目と心で＝表情やしぐさ、気持ちを考え

る）のちがい・障がいを個性とし考えてほしい・人と人は支え合っている』など、ご自

分の経験から感じたことを一生懸命話され、子ども達も耳を傾けて聴いていました。ま

た、世界各国の手話と世界共通な手話についても教えていただきました。

午後午後午後午後のののの授業授業授業授業をををを参観参観参観参観したしたしたした
学校評議員学校評議員学校評議員学校評議員のののの方方方方から・・・から・・・から・・・から・・・

※この日は、第３回学校評議員会で、評議

員の皆様には、参観後学校の教育活動全般

について、ご意見をいただきました。あり

がとうございます。

こすだのつぶやき･･･略して「こ・つ・ぶ」

Vol.１２

ちょっと気になります。

こんなに落とし物が・・・！？

１１月中旬から職員室前の廊下に落とし物を

展示しました。 驚くほどたくさんの落とし物が並

びました。中には、上着や水筒、ヘルメットもあり

ました。もっと驚いたことには、その多くが、持ち

主が現れないことです。(写真は展示後、1週間

ほど立ってから撮影しました。）

なければすぐに新しい物が手に入る、物にあま

り執着がないなど、子ども達を取り巻く環境の変

化もあるかもしれません。ですが、持ち物を大事

にすることや名前を書くことは不変です。各担任

からクラスで話してもらいましたが、ご家庭でも、

記名にご協力ください。

○どの学年、学級の授業も落ち着
いた雰囲気の中で進められてい
た。普段から学習習慣が育まれ定
着しつつあるゆえんだと思う。

○考えさせる場面、操作させる場
面など、児童の活動場面が増える
となおよいなと思った。

○低学年は、前回よりも先生方の
言っていることをよく聞けている
子が増え、スムーズに授業が進ん
でいるように見えた。

○５年対象の体育館での「ケータ
イの使い方」で、夜遅くまで使っ
ていると、朝目覚めが悪い、ルー
ルを決めてやることが大事、フィ
ルタリングという事を初めて学ん
だ。今の時代とても大切だと思う。




